

RÉPONSE ET PLAN D'ACTION DE LA DIRECTION (RPAD) DE SANTÉ CANADA
pour donner suite aux recommandations du rapport d'audit sur les vaccins contre la COVID-19
présenté par la vérificatrice générale du Canada au Parlement du Canada

N° de référence du rapport	Recommandation du BVG	Réponse du Ministère	Description du résultat final attendu	Date d'achèvement prévue	Jalons importants (description et dates)	Organisation responsable/ personne-ressource (nom, poste, n° de tél.)	Indicateur de réalisation (réservé au Comité)
Para 77	Étant donné l'urgence et l'importance d'améliorer l'accès opportun à des données de qualité pour les partenaires de la santé, l'Agence de la santé publique du Canada et Santé Canada devraient accélérer leurs travaux avec les provinces et les territoires pour mettre en œuvre la Stratégie pancanadienne de données sur la santé.	Recommandation acceptée. Santé Canada continuera de travailler avec l'Agence de la santé publique du Canada afin de faire progresser l'élaboration et la mise en œuvre de la Stratégie pancanadienne de données sur la santé, en collaboration avec les provinces et les territoires.	La Stratégie vise à définir des approches communes en matière de normes de données, de gouvernance et de politiques, de technologies, de confiance et de littéracie, afin de permettre la coordination pancanadienne de la gestion des données sur la santé et de l'accès à celles-ci, sans perdre de vue la nécessité de faire preuve de souplesse pour tenir compte des circonstances particulières des administrations, ainsi que du financement, des ressources et de la capacité nécessaires à cette fin.	Le rythme de la mise en œuvre de la Stratégie dépendra du financement, des ressources et de la capacité des gouvernements FPT.	<p>Fin de 2022</p> <ul style="list-style-type: none"> Inforoute préparera une feuille de route pancanadienne provisoire sur l'interopérabilité détaillant les étapes de la confirmation et de l'adoption de normes (en collaboration avec l'ICIS, Statistique Canada et les provinces et territoires). <p>Fin de 2023</p> <ul style="list-style-type: none"> Les ministres approuvent la Stratégie pancanadienne de données sur la santé en tant que vision à long terme pour une meilleure gestion des données sur la santé, guidée par la Charte des données sur la santé. Les ministres prennent position en faveur des normes d'interopérabilité pour permettre l'accès aux données et l'échange de données. Les ministres conviennent d'objectifs communs à l'appui des approches des administrations à l'égard de l'accès aux données sur la santé et de l'échange de données, notamment par des méthodes d'action ou des démarches législatives. Les représentants FPT confirment la gouvernance, les priorités et les plans de mise en œuvre. 	Santé Canada (avec l'aide de l'ASPC) Jocelyne Voisin, SMA, Direction générale de la politique stratégique 613-325-6474	